

2005 Mitgliederbrief

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ein anstrengendes und bewegtes Jahr geht zu Ende. Mit dem Regierungswechsel ist vieles in Bewegung geraten, aber nicht in der Weise, wie es für Schulen und Schulleitung immer sinnvoll und gut ist. Unter Missachtung der wesentlichen PISA Ergebnisse und unter einem nicht nötigen Zeitdruck werden von der alten Regierung begonnene Reformschritte in Mindestzeit weiterentwickelt, in vielen Fällen ohne klare Linie auf dem Rücken der Kollegien. Leider auch ohne Beachtung der internationalen Entwicklung.

Die Belastungen der Kollegien und Schulleitungen sind hoch und scheinen ständig erhöht zu werden und oft ist es nicht leicht im Informationschaos den Überblick zu behalten.

Von dem versprochenen Bürokratieabbau ist noch nichts zu merken.

Als Schulleitungsvereinigung führen wir Gespräche mit den politischen Parteien und dem Ministerium. Inwieweit unser Einfluss Veränderungen bewirken kann werden wir sehen. Was wir für uns beschlossen haben zu tun, ist darüber hinaus so viel Unterstützung und Service für unsere Mitglieder bereitzustellen wie es uns möglich ist.

Hierzu werden wir den im letzten Jahr begonnenen Weg konsequent fortsetzen u.a.

- den Beratungsdienst für Schulleitungen weiter ausbauen
- das erfolgreiche Evaluationsprogramm SEIS für weitere 70 Schulen anbieten
- das Thema Schuleninspektion zum Schwerpunkt der Frühjahrstagung 2006 machen zusammen mit unseren auf diesem Gebiet erfahrenen holländischen Kollegen
- auf einem von der SLV-NRW für ESHA organisierten Kongress im März in Potsdam Erfahrungen mit Kolleginnen und Kollegen aus 31 Ländern austauschen, um Wege zu finden mehr aus den Erfahrungen anderer zu lernen
- dasselbe in Zusammenarbeit mit den Schulleitungsorganisationen der anderen Bundesländer zu tun um einen nationalen Konsens in Schulleitungsfragen zu ermöglichen und
- über unserer Zeitschrift und die Internetseite zu aktuellen Themen ausführlich informieren.

Liebe Kolleginnen und Kollegen es ist mit Hilfe des Internets gelungen, dass der Vorstand mit Ihnen in einen schnelleren interaktiven Kontakt treten konnte um so zu bestimmten Themen die Meinungen der Mehrheit unsere Mitglieder besser erfassen zu können. Wir bitten Sie weiterhin durch diese Form der Mitarbeit uns zu unterstützen damit wir uns um ihre Interessen kümmern können.

Zum Abschluss dieses Jahres darf ich Ihnen erholsame Ferien im Kreise ihrer Familien wünschen, schöne Weihnachten und einen guten Start in ein hoffentlich gesundes, zufriedenes und erfolgreiches Jahr 2006